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Luego del excelente desempeño de los Elefantes en la 59 Serie Nacional de Béisbol, le
debíamos a esta página y sus seguidores la entrevista a Alaín Álvarez Moya, el técnico que
dirigió los destinos de la manada.

Y recientes rumores de cambios en la dirección del plantel hicieron que no se postergara más
la conversación, a la cual el joven estratega, como siempre, accedió sin reparos.

Lea también || Alain Álvarez continuará al frente de los Elefantes, aclara Dirección de Deportes de Cienfuegos

Desde el inicio, el natural de Santa Clara que acaba de cumplir 43 años, me confiesa que en
ningún momento se ha manejado su salida del puente de mando de los paquidermos.

“Todo lo contrario. Apenas tomé unos 21 días de descanso y enseguida volví al trabajo. Hay
mucho que hacer debido a la cercanía del inicio de la Serie 60, previsto para el mes de abril.
Eso nos ha obligado a diseñar un nuevo plan de preparación, pues el tiempo está bastante
apretado”.

¿Es esa la razón de un torneo provincial de solo doce desafíos?

“Indiscutiblemente. Nosotros habíamos organizado un certamen con todos los requerimientos,
incluida una mayor cantidad de juegos. Todos los equipos recibieron uniformes, se revisaron
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todos los detalles. Pero la premura obligó a tomar esa decisión, que fue nacional, no solo para
Cienfuegos.

“No obstante, hemos aprovechado para chequear de cerca a jugadores que son de interés
para el territorio, entre ellos varios nuevos valores. No podemos darnos el lujo de perder un
segundo”.

Acerca del evento provincial, Alaín asegura que se han adoptado medidas para proteger
a algunos integrantes del plantel mayor.

“Todos están inmersos en la justa, pero varios se han ido incorporando según nuestras
recomendaciones. Recuerda que la Serie Nacional concluyó hace poco y unos necesitan más
descanso que otros. Donde hemos puesto más límites ha sido en el área de los lanzadores, y
los diferentes directores deben regirse por determinado número de lanzamientos. En el caso de
Carlos Damián Ramírez, con más de cien entradas lanzadas en la Serie, debe hacer su debut
este fin de semana, y solo Ínsua no estará, pues luego de su lesión en el codo de lanzar,
decidimos que continúe la rehabilitación”.

La inclusión de varios cienfuegueros en preselecciones nacionales y la actuación de los
refuerzos sureños en los play off llenan de orgullo a su manager.

“Es el premio a su desempeño y claro que me siento muy contento. De seguro más de uno
representará a Cuba, y lo harán bien. Y en cuanto a los esfuerzos, las palmas para ellos. Mateo
pasó la prueba de vestir el traje de Industriales en un Latinoamericano repleto; Ibáñez apenas
tuvo la posibilidad de un juego al ser llamado de improviso; y César, ¿qué te voy decir de
César?, para mí mereció la condición de Jugador Más Valioso. Aquí quiero resaltar la actuación
de los otros cienfuegueros que representaron a Matanzas. Ellos decidieron vestir esa franela,
pero las actuaciones de Entenza y ‘El Grillo’ Arruebarruena me llenan de regocijo, y merecen
todos los elogios posibles”.

En video || Cienfuegueros opinan sobre los Elefantes en el sexto lugar

¿La Serie 59?

“Una tremendísima experiencia. Confieso que sentí un vacío al no poder entrar en el cuarteto
final, algo que tuvimos al alcance de la mano, pero cuando todo se enfrió sentí una satisfacción
inmensa por lo que hicieron los muchachos. Prácticamente todos estábamos por vez primera
en una segunda etapa, con su cambio de estrategias y mentalidad, mayor nivel, estadios
llenos, mucha presión. Fue una enseñanza enorme”.

¿Y ahora?

“Lo más difícil: mantenernos. Ya todos nos miran como el sexto lugar del país. Estamos en la
élite y eso tenemos que demostrarlo en el terreno de juego. Pero seguiremos trabajando.
Esperen lo mejor de los Elefantes”.

Relacionado || Elefantes en el sexto lugar: el éxito tiene muchos rostros
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Tomado de 5 de septiembre
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